

節分になりました、季節は春を告げています…!



能登地震から一か月、少しずつインフラが整備されつつありますが…、断水はまだまだ解消されていないことが連日報道されています。一日も早い復旧を願っております。

1月2回雪が降り、24日には私どもの辺りでも、久しぶりに30cmくらい積もりました。皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私は一応1月4日から柿の剪定作業を始めました。昨年は柿の着果数が少なく、柿の木自体にあまり負担がかからなかった？…せいか、枝が勢いよくあまりに太く長い枝が多くみられ、しばしどう剪定しようか？…悩んでしまう場面が多いです。とりあえずひっかけたりして傾けて、勢いをそぐように工夫しています。

一昨日時点で3枚の圃場を終わり…全体の半分くらいの進捗ではないか？…と思っています。暖冬と言われているようですが、それでも寒く感じなかなか捗らないのが現実です。

左上は剪定作業の様子と、右上は大雪の1月25日の朝に1時間ほどかけて作ったかまくらです。

この時期次男は柿畑の乾燥鶏糞撒きが終わり、1月23日から田んぼの鶏糞撒き作業を始めています。諏訪君は柿のほえ集めや燃やす作業と大切りした切り口に腐食防止の薬剤を塗る作業を進めてくれています。

左は、12月14日に行われたハツシモ食味コンテストでの表彰式と次男による事例発表の記事が、日本農業新聞と農協の広報誌に掲載された写真です。

右上は1月15日の粉糠片付け、籾殻堆肥移動の写真と1月6日の大学の同窓会の様子です。当たり前ですが…、皆老けてきました。

以下は孫たちの写真ですが…、今年は1月22日にドイツから娘と孫娘が帰って来て、次男家族と仲よく遊んだりして、楽しく日本の生活を堪能しています。私たち夫婦も1年ぶりに孫娘に会え、連日元気な様子に癒されています。

すでに慌ただしく10日過ぎ、後1週間ほどで帰ってしまうので、寂くなる前に賑やかな今を堪能しておきたいと考えております。

右奥は12月20日に岐阜県防災課に支援米をお届けした際の写真です。

節分を迎え、少しずつ春の便りが聞かれるようになります。今後もうがいなどして、インフルエンザや風邪をひかないようにしましょう。

敬具

令和6年2月3日

有限会社 ハーベストジョイ

松久 茂盛



岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.com/>